

Ruta de las Brañas: Salida desde el Puerto de San Lorenzo y final en Villarin

Escrito por Agüera

Miércoles, 16 de Diciembre de 2009 18:27

Travesía desde el Puerto de San Lorenzo por la calzada romana con ascensión al pico El Michu 1765m y descenso por la Carretera Piorneu, Brañas de la Estaca, El Pozu, La Falguera, La Cogolla y Las Huerdias a Veigas. Ruta muy fácil de realizar y preciosa.

Duración: 5 ½ y 6 horas

Dificultad: poco difícil

Localización: Somiedo y Teverga

Como llegar:

Partiendo de Oviedo en dirección Coruña o la espina por la autopista A-63 o por la N-634 hasta coger la salida de la población de Trubia donde conectaremos sin perdida ninguna con la AS-228 hasta el pueblo de Caranga donde la carretera gira a la derecha pero no deja de ser la AS-228. Llegando a la población de San Martín de Teverga entrando a la rotonda cogeréis la 1ª salida AS-225 que os llevara directamente al alto de San Lorenzo, y donde podréis encontrar un amplio aparcamiento.

La ruta:

La sierra de Lampaza y Arroyo es un pequeño cordal, prolongación de La Mesa y que arranca encima de la Cda del Xuegu La Bola dirección S, SO. Su primera altura es de 1753m muy cerca de la mas elevada en la Peña del Michu 1765m. la sierra va a declinar al valle del río de Somiedo y que la marcha recorrerá gran parte de ella hasta abandonarla en la Cda Piorneu.

La marcha desde el Puerto de San Lorenzo 1349m en dirección Sur andará la calzada romana pasando por las brañas de Piedra Jueves 1560m desde sus amplias camperas iréis arimándoos a la ladera de la sierra hasta alcanzar el vértice geodésico del Michu 1765m.

De esta ya en descenso, hay que volver casi por los pasos circulando por la loma muy cómodo de caminar por camperas y roquedo en suave descenso por la Punta del Michu hasta llegar a la Cda de Piorneu 1644m. Lugar y camino de paso de las brañas de abajo a las pastos altos e incluso a Teverga.

Situados en la Cda con gran visión al valle de Las Morteras, se baja sin problemas por la senda hasta las brañas de La Estaca y del Pozo, hasta el pueblo medio abandonado de La Falguera 1195m situado en un bello rincón perdido y estratégico, que incluso el mapa del catastro lo denomina Braña.

Aquí hay una buena vía de escape, ya que llega el asfalto y cemento en su fuerte pendiente, hasta Veigas, mas de 300m de desnivel en poco mas de un Km. 32% mas que el Angliru.

Pero como es una actividad montañera y relativamente corta y denominada de las Brañas, la ruta normal y mas montañera desde La Falguera, hay que superar una pequeña puntilla de subida, para pasar al valle contiguo y coger una senda que va hasta las Brañas de La Cogolla y mas abajo La Siecha, para bajar, bien por Villarin o directamente a Veigas 800m.

Ruta alternativa: